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IDEA DI PROGETTAZIONE DAD 

 

In caso non sia possibile la riapertura della Scuola ed il Presidente della Regione ritenga idoneo 

continuare con la DAD avrei pensato ad una organizzazione di questo tipo: 

• Ottenere dal Comune il Consenso dell’apertura degli edifici Scolastici e della presenza al loro 

interno del Corpo Docente 

• Chiedere al Comune l’ulteriore potenziamento della Rete Internet della Scuola 

• Preparare 29 Aule con postazione informatica e creare le varie classi su G-Suite 

• I Docenti si dovrebbero alternare nelle diverse Classi secondo il loro orario e fare 

regolarmente lezione con le classi collegate in videoconferenza 

• L’Alternanza vedrebbe anche il cambio Classe per permettere a tutti di usufruire delle Lim 

per le videoconferenze. 

• La presenza dei ragazzi potrebbe essere richiesta a piccoli gruppi muniti di mascherina per 

effettuare una piccola verifica scritta a quadrimestre per materia 

• Ovviamente le ore non sarebbero di 60 minuti ma un poco più brevi per evitare che i ragazzi 

risentano della permanenza al computer  

• I ragazzi dovrebbero comunque usufruire di un piccolo intervallo durante le videoconferenze 

da concordare tra i docenti per evitare che perdano sempre minuti delle stesse materie. 

Questo tipo di DAD permetterebbe agli alunni di mantenere dei ritmi scolastici regolari e di capire 

che stanno imparando e non sono in vacanza forzata e di rendere ilo loro lavoro didattico più 

consapevole perché si tratterebbe di una Scuola a distanza ma sempre di Scuola. 

Ai docenti sarebbe permesso di svolgere in maniera più proficua la loro progettazione didattica e di 

esprimere una valutazione più consona. 

Le famiglie sarebbero consapevoli che la Scuola sta lavorando per garantire la crescita didattica dei 

loro figli e accetterebbero qualsiasi decisione del Consiglio di Classe con una consapevolezza diversa. 

E’ solo una piccola proposta  Preside buttata giù in cinque minuti ma  che può essere meglio strutturata 

e potrebbe essere un buon punto di partenza per rendere un poco più agevole il lavoro didattico in 

questa fase così nuova per noi che non siamo dei nativi digitali ma degli esseri umani con tanto cuore 

da stare male a non poter contaminarsi con i suoi alunni.  
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